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議事録  東海村男女共同参画推進委員会 （平成 29 年度第 1 回 ）  

1. 日時 

平成 29 年 6 月 19 日（月） 18：30～21：00 

2. 場所 

東海村役場 行政棟 3 階 庁議室 

3. 出席者 

 氏名 出欠  氏名 出欠 

1 井坂 宗徳 ○ 6 千葉 力也 ○ 

2 加藤 明博 ○ 7 戸部 万亀子 ○ 

3 鎌田 まり ○ 8 平山 有紀 ○ 

4 佐藤 健太朗 ○ 9 松本 春美 ○ 

5 髙﨑 あす美 ○ 10 渡部 晃子 ○ 

※50 音順 

4. 議事 

（1） 地域女性活躍推進交付金事業について 

（2） （仮称）東海村女性活躍推進会議について 

（3） 女性活躍推進のための標語について 

（4） 東海村男女共同参画推進事業所について 

① 内容 

 今年度実施する議事の（1）～（4）について事務局から説明を行った。 

② 結果 

 女性活躍推進の標語の募集にあたっては，子供達や教職員に対し，わかりやすい表現

や手法を用いるよう努める。 

 東海村男女共同参画推進事業所について，応募事業所への聞き取りは，事前に委員か

らの質問事項を取りまとめて，事務局で応募事業者へ聞き取りを行うことを基本とす

る。 

 女性活躍推進フォーラムの講師については幅広い層の方たちに来ていただけるような

方を選定する。 
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③ 主な意見 

 （仮称）東海村女性活躍推進会議について構成員男女割合を教えてほしい。（事務局

回答：男 3 人，女 3 人） 

 女性活躍が推進されている理由はなにか。 

 管理職に男性が多いこと，女性の 6 割が第 1 子出産時に退職していること，労働力が

不足していること等が考えられる。 

 女性活躍のための標語というと難しいので募集の際等はわかりやすい表現を心がけて

ほしい。 

 標語について，高校生のセミナー後にその場で記載することは難しいだろう。小中学

生に関しても宿題でいきなり書くのは難しいので，授業の時間等でワンクッションあ

るとよい。教職員が分かりやすい説明を行うためにも何か既存のもので教材等を活用

して行えればと思う。 

 応募事業所についてまとめられた資料を見て疑問があったとき，事務局からは詳細を

答えられない部分もあると思うので，事業所への聞き取りに同行しない場合でも，一

度，委員が質問したい内容を事務局が取りまとめて，代わりに質問してもらう等して

もらえればと思う。 

 入札に関して，ワーク・ライフ・バランスの項目で東海村男女共同参画推進事業所の

認定が加点対象とならないことが残念だという話を聞いている。 

 村の認定を受けた後，県や国の認定にも取り組んでいこうという声かけがあれば納得

してもらえると思う。 

（5） 「第 4 次東海村男女共同参画行動計画」推進のための実施目標（平成 29 年

度）と実績報告（平成 28 年度）について 

① 内容 

 議事の（5）について事務局から説明を行った。 

② 結果 

 資料については委員会開催前に各委員へ事前に送付する。 

 講演会等を実施した場合はアンケート結果を資料として添付する。 

③ 主な意見 

 こうやって取組みを見てみると色々なことをやっていて，自分も参加したいと思う内

容も多いが，いつやっていたのかが分からなかった。 
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 東海村の男女共同参画推進の取組みは他市町村と比較して，意欲的に取り組んでいる

と思うが，取組みの PR の部分については今ひとつの印象がある。 

 男女共同参画に関する取組みの実績一覧が HP にまとまっていると良いと思う。 

 東海村の男女共同参画の取組みや男女共同参画推進事業所に関する動画やスライドシ

ョー等を作成し，各コミセンや役場入口で映像を流し PR をしてはどうか。 

 東海村の男性の育児休暇・休業の取得状況についてはまだ低い。育児休業は取得のハ

ードルが高いので，短期間の休暇のニーズは多いと思う。 

（6） その他 

 委員と事務局との連絡はスムーズに出来ているが，委員同士での意見交換を行うため

にもメールアドレスを共有できないか検討いただきたい。 

5. 次回開催 

平成 29 年 9 月を予定 


